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平成３０年度第２回石狩市浜益区地域協議会議事録 

 

日 時：平成３０年５月３１日（木）１８：３０～１９：４０ 

 

場 所：浜益支所庁議室 

 

資 料：会議次第 

    地域おこし協力隊応募状況について              資料１ 

    周知一覧                          資料２ 

    選考試験概要                        資料３ 

    過疎計画の変更について                   資料４ 

    石狩市長への答申（案）                   資料５ 

   【参考】 

    新聞記事 

 

                    ＝会議次第＝ 

   １ 開 会 

   ２ 会長あいさつ 

   ３ 報告事項 

    １）地域おこし協力隊の募集状況について 

   ４ 協議事項 

    １）地域おこし協力隊の任用に係る第２次選考試験委員の推薦について 

    ２）石狩市過疎地域自立促進市町村計画の変更について 

   ５ その他 

   ６ 次回開催日程について 

   ７ 閉 会 
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  出席者：１８名（委員１２名、職員６名）  傍聴者：１名 

委    員 職            員 

役職 氏  名 出欠 所          属 氏  名 

会 長 宮 田   勉 ○ 浜）地域振興課長 笹   富 雄 

副会長 大久保 滿 彦 ○ 浜）市民福祉課長併教）浜益生涯学習課長 宇 野 博 徳 

委 員 寺 山 広 司 ○ 浜）保健福祉担当課長兼保）はまます保育園長 

兼保）浜益国保診療所庶務課長 
若 狭 康 晴 

委 員 門 脇   弥 ○ 

委 員 小 田 則 貞  浜）地域振興課地域振興担当主査兼産業振興担当主査 

 
藤 巻 誠 一 

委 員 三 上 正 信  

委 員 辻   カヨ子 ○ 企）次長（厚田浜益担当）扱企画課長 本 間 孝 之 

委 員 羽 立 裕 子 ○ 企）企画課厚田浜益担当主任 三 上 恭 平 

委 員 岸 本 紀 子 ○   

委 員 中 元 義 晴    

委 員 渡 邊 真奈美 ○   

委 員 大 浦   浩 ○   

委 員 德 地 克 実 ○   

委 員 石 川   宗 ○   

委 員 瀧   勝 明 ○   

 

１ 開会 

【笹課長】 

 皆様、こんばんは。本日の予定されている委員の方々の出席をいただきました。本日はお忙しい中お

集まりいただき、誠にありがとうございます。 

 ただ今から、平成３０年度第２回浜益区地域協議会を開催いたします。本会議は、協議書第９条第２

項の規定に基づき、出席委員が、過半数に達しており、成立しておりますことをご報告申し上げます。 

 本日は、本庁企画経済部より、本間次長、三上主任にお越しいただいております。 

 それでは、開会にあたり、宮田会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

【宮田会長】 

 皆さんお晩でございます。田植えも終わりまして、農家の方々には、ちょっと一息ついたものと思っ

ております。また、日曜朝市も先週に全日程を終えまして、私も初日と最終日に顔を出しまして、様子

を見てみましたが、結構な賑わいを見せておりました。漁協青年部、女性部の皆様には、課題の整理と

新しい取り組みの構築など今後に向けての議論をまた深めていただければと思います。関係の皆様には

本当にご苦労様でございました。 

 さて、当地域協議会も今の体制になりまして、今日で早 8ヶ月が過ぎようとしております。これまで

委員の皆様が肩の力を抜いて、できるだけ自由に意見を述べ議論しやすい環境づくりに努めてまいりま

したが、いい案も出るのですが、単発で議論が深まっていかない、核心に触れる前に細切れのまま消え

ていく、もったいない印象を私は思っておりました。もちろん、会長のリーダーシップ、会議の進め方

にも問題があるのですが、これからは必要と判断した課題に対しては、集中的に議論を深められるよう

な会議へと変えていけるように更に考えてまいりたいと思っております。皆様のご理解とご協力をお願

いいたします。 

 今日は、本庁企画経済部、本間次長、三上主任の出席をいただきながら、地域おこし協力隊の応募状

況についての報告と過疎地域自立促進市町村計画の変更について協議を主な議題として進めてまいり

たいと思います。 

 どうぞお願いいたします。 
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【笹課長】 

 ありがとうございました。 

 これよりの議事進行にあたりましては、会長に議長をお願いいたします。 

 

３ 報告事項 

【宮田会長】 

 それでは、議案に従って議事を進めてまいります。 

 はじめに報告事項１）地域おこし協力隊の応募状況について、説明をお願いいたします。 

【藤巻主査】 

 それでは、ご説明申し上げます。資料の地域おこし協力隊応募状況についてと周知一覧の 2枚をご覧

ください。 

 

  資料１  地域おこし協力隊応募状況について   （説 明） 

  資料２  周知一覧               （説 明） 

 

【宮田会長】 

 ただ今、事務局から資料に基づいての説明がありましたけれども、大変心配しておりましたけれども

4 名の応募があったということです。大変ありがたい、うれしい限りであります。今の説明の中身につ

きまして、何かお聞きになりたいことがありましたら、発言をお願いしたいと思います。 

【寺山委員】 

 ありません。 

【宮田会長】 

 それでは、今説明があったとおり、今後 4名の方々につきまして、面接等、採用に向けての手続きを

進めてもらいたいと思います。その結果につきましては、また、改めて委員の皆様に報告させていただ

きたいと思います。 

 以上でよろしいでしょうか。 

【各委員】 

 はい。 

【宮田会長】 

 それでは、報告事項１）については、これで終わりたいと思います。 

 

４ 協議事項 

【宮田会長】 

 次に、協議事項１）地域おこし協力隊の任用に係る第２次選考試験委員の推薦について、説明をお願

いします。 

【藤巻主査】 

 それでは、石狩市地域おこし協力隊の任用に係る第２次選考試験概要をご覧ください。 

 

  資料３  選考試験概要   （説 明） 

       〈宮田会長及び瀧委員を事務局から提案し承認〉 

 

【宮田会長】 

 そういうことで、面接試験を進めていきたいと思います。瀧さんよろしくお願いいたします。 

【瀧委員】 

 はい。 

【宮田会長】 

 協力隊につきましては、以上でよろしいですね。 

 次に、協議事項２）石狩市過疎地域自立促進市町村計画の変更について、説明をお願いしたいと思い

ます。 

【笹課長】 

 それでは、私の方から石狩市過疎地域自立促進市町村計画の変更が、協議事項となりました経緯を説

明いたします。同計画の変更につきましては、地域自治区の設置に関する協議書第 8条に規定されまし
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た地域協議会の審議事項で一つ目に新市建設計画に関する事項、二つ目として過疎地域自立市町村計画

に関する事項。三つ目として地域振興のための基金の活用に関する事項の三点の事項の一つとなってお

り、5月 15日に市長から浜益区地域協議会に対して諮問を受けました。今回、計画に位置づけられる事

業はすでに今年度事業として、予算化されております。本日の協議会で承認をいただき、市に対し答申

したいと考えております。引き続き説明について、お願いします。 

【本間次長】 

 皆様、お晩でございます。それでは、私のほうから石狩市過疎地域自立促進市町村計画、いわゆる過

疎計画と言われているものですが、この計画の変更について、ご説明させていただきます。 

 

  資料４  過疎計画の変更について   （説 明） 

 

【宮田会長】 

 ありがとうございます。新しく委員になられた方々につきましては、馴染みのない過疎計画の変更で

ございますけれど、今の説明で皆さん納得できましたでしょうか。ご理解いただけましたでしょうか。

浜益の場合、小中学校教職員住宅整備事業が該当するわけでありまして、有利な財源を確保するための

計画の変更ということでございます。審議会にかけるために地域協議会に諮問され、答申を必要とする

という内容であります。何か質問がありましたらお願いしたいと思います。どうでしょう、承認する方

向で問題ないですか。瀧さんいいですか。 

【瀧委員】 

 はい。 

【宮田会長】 

 それでは、計画の変更につきましては、別紙答申案のとおり、妥当である旨、答申することといたし

ます。ありがとうございます。 

 

５ その他 

【宮田会長】 

 それでは、その他について、何かありますでしょうか。 

【笹課長】 

 明日 6月 1日からオープンしますカフェ・ガルの報告とそれからお願いということで報告させていた

だきます。地域自治区振興事業でもありますカフェ・ガルが、今年も 6月 1日から 9月 30日までの木、

金、土、日曜日及び祝日で営業する予定です。金、土、日及び祝日は、通常メニューを提供し営業、木

曜日は、通常メニューのうち、カレーライスと喫茶メニューのみとなっております。今年も石橋ミツ子

代表ほかスタッフ一同、準備段階から頑張っていますので、ご支援よろしくお願いいたします。また、

カフェ・ガルを広く知っていただけるよう、区外の友人、知人への周知方についても委員さんのご協力

をお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

【宮田会長】 

 カフェ・ガルの利用についてもよろしくお願いします。 

【藤巻主査】 

お手元のほうに、前回の協議会以降、本日までの新聞記事等を皆さんに配布しておりますので、ご家

庭にお戻りになってからご覧頂ければと思います。 

 

６ 次回開催日程について 

【宮田会長】 

次に次回開催日程について、事務局から提案願います。 

【藤巻主査】 

次回開催につきましては、会長と協議のうえ、決定しましたらご連絡いたします。 

【宮田会長】 

ただ今、事務局から提案がありましたとおり、次回開催は後日ご連絡しますので、ご出席のほど、よ

ろしくお願いします。 
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８ 閉会 

【宮田会長】 

 以上をもちまして平成３０年度第２回浜益区地域協議会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

 

平成３０年 ６ 月１８日議事録確定 

 

 

                                石狩市浜益区地域協議会 

 

                                会長 宮 田   勉 


